

## El retrovisor

## 1900

Hoy empieza el mes con más «biografía» del calendario actual. Porque ya desde el calendario griego al calendario «romano» de Julio César o al «gregoriano» del Papa Gregorio XIII sufrió variaciones distintas... en algunos de estos cambios incluso llegó a ser el comienzo del año, en otro a tener los mismos días que los demás

meses y al final, a ser el «año bisiesto» que es. Sin olvidar otra curiosidad, que en la Roma anterior a César también fue un mes que tenían en sus manos los cónsules para manejarlo a su antojo (darle más días o quitarle días) según su «agenda consular». Tanto, que a veces llegó a tener hasta 42 días. POR JULIO MERINO

JESÚS G. FERIA/ALBERTO R. ROLDÁN



## Madrid

## LA RAZÓN entrega los V Premios Excelencia Empresarial

La sede de nuestro periódico en Madrid acogió ayer la quinta edición de los Premios Excelencia Empresarial, entregados en esta ocasión por el presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, junto al director de LA RAZÓN, Francisco Marhuenda. En la gala fueron distinguidas una veintena de empresas de un amplio

abanico de sectores, fiel reflejo de la diversidad de campos en los que destacan los emprendedores españoles. Con el denominador común de la apuesta por el I+D, la sostenibilidad y la innovación, los premios recayeron en compañías de reciclaje y las renovables, la distribución, la salud, los seguros y la tecnología.

## Obituario

**Frank Farian**  
(1941-2024)

*Productor musical y compositor*



**E**l productor alemán Frank Farian, creador de Boney M en la década de los 70 y responsable del escándalo en torno al dúo Milli Vanilli, popular en los 80 ha fallecido a los 82 años en su casa en Miami. El músico, cuyo nombre real era Franz Reuther, era uno de los productores de mayor éxito de la historia gracias a canciones como «Daddy Cool» o «Rasputin», que le hicieron vender más de 800 millones de discos.

## 800 millones de discos

Nacido en la localidad de Kirn an der Nahe, en el estado federado de Renania-Palatinado (oeste) el 18 de junio de 1941, donde Farian fundó su primera banda de rock -Frankie Farian & die Schatten- en 1961. A finales de los sesenta firmó su primer contrato discográfico como solista y logró su primer número uno en 1976 con «Rocky». El periodo de mayor éxito en su carrera comenzó cuando a mediados de los 70 fundó la formación de música disco Boney M, que llegó a vender más de 150 millones de discos, entre ellos más de 60 millones de singles con temas como «Rasputin», «Rivers of Babylon», «Daddy Cool» y «Ma Baker». A finales de la década de 1980, celebró otro gran éxito como productor, con el dúo Milli Vanilli, aunque después salió a la luz que los dos integrantes de la formación, no eran los que cantaban y se limitaban a hacer 'playback' y bailar.

## Vaticano

## Audiencia del Papa con Martin Scorsese

El Papa Francisco mantuvo ayer en el Vaticano una breve reunión con el director de cine italoamericano Martin Scorsese, momentos antes de participar en la audiencia general del Pontífice. Scorsese, de 81 años, trabaja actualmente en una película sobre Jesús de 80 minutos de duración, ambientada en el presente y se centrará en la predicación de Cristo, basada en la novela «La vida de Jesús» del autor japonés Shasaku Endo.



EFE